

Primera visita del Presidente de la Generalitat Valenciana al puerto de Valencia

Ximo Puig: “Queremos consolidar a Valencia como el primer puerto del Mediterráneo”

- **El presidente ha recalcado la necesidad de mejorar la conectividad del puerto de Valencia para garantizar su competitividad**

Valencia, 31 de marzo de 2016.- El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, ha visitado hoy el puerto de Valencia. Durante la visita por las instalaciones portuarias ha estado acompañado por Rafael Climent, Conseller de Economía Sostenible; Aurelio Martínez, presidente de la Autoridad Portuaria de Valencia y por todo el equipo directivo de la APV.

Durante el acto, el presidente de la Generalitat ha podido conocer las instalaciones de Noatum Container Terminal Valencia de la mano de su Consejero Delegado, Douglas Schultz. Posteriormente, se ha visitado la concesión de Ford donde el Gerente de Planificación de Materiales y Logística de la compañía, Luis Rafecas, ha explicado la actividad que desarrolla la firma automovilística en el recinto portuario. La visita ha continuado en Valencia Terminal Europa donde la comitiva ha sido atendida por Mario Massarotti, Consejero Delegado de Grimaldi, para finalizar en la ampliación norte del puerto de Valencia. Ximo Puig y el conseller de Economía Sostenible han pasado por los terrenos donde se ubicará la nueva terminal de cruceros de Valencia, un edificio con instalaciones y capacidad para atender a más de 4.000 personas.

El presidente de la Generalitat ha concluido su visita firmando en el libro de honor de la Autoridad Portuaria de Valencia.

Tras la visita, el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, ha reconocido el papel clave que juega el puerto para la economía de la Comunidad Valenciana y se ha comprometido a “facilitar al máximo las mejoras necesarias a los operadores portuarios y potenciar la conectividad del puerto de Valencia puesto que tenemos muchas infraestructuras pendientes como la conexión ferroviaria con Zaragoza, el Corredor Mediterráneo o el acceso norte que son necesarias para garantizar la competitividad del recinto”.

En este sentido, Puig y el presidente de la APV, Aurelio Martínez, han coincidido en destacar que ambas instituciones están trabajando para explorar nuevas vías de financiación para poder acometer estas infraestructuras que pasan necesariamente por la colaboración público-privada.